

Zehntausend Gründe (Komm und lobe den Herrn)

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Ein neuer Tag und ein neuer Morgen
Und wieder bring ich dir mein Lob,
Was auch vor mir liegt
Und was immer auch geschehen mag
Lass mich noch singen, wenn der Abend kommt!

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Du liebst so sehr und vergibst geduldig,
schenkst Gnade, Trost und Barmherzigkeit!
Von deiner Güte will ich immer singen!
Zehntausend Gründe gibst du mir dafür!

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Und wenn am Ende die Kräfte schwinden,
wenn meine Zeit dann gekommen ist,
wird meine Seele dich weiter preisen
zehntausend Jahre und in Ewigkeit!

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Komm und lobe den Herrn, meine Seele sing,
bete den König an!
Sing wie niemals zuvor, nur für Ihn
und bete den König an!

Outbreak Band

Eintausend Lieder (Die Musik ist ein Schatz)

Die Musik ist ein Schatz, den uns Gott geschenkt,
danken wir Ihm dafür!
Für den Schöpfer des Alls, nur für Ihn,
singen und spielen wir.

Wenn ich den herrlichen Tönen lausche,
Gitarren höre, Schlagzeug und Klavier,
danke ich dem Herrn,
unserm lieben Himmelsvater,
dass Er uns eine solche Freude schenkt!

Kommt, wir loben den Herrn, dass es weithin schallt,
Jesus ist unser Gott!
Und wir danken Ihm für Lieb‘ und Gnad‘
und für das täglich‘ Brot.

Gedankenlos lauschen wir den Klängen,
die Menschen nur zum Vergnügen hör‘n,
dabei soll‘n sie von unserm Gott nur singen,
zehntausend Gründe gibt Er uns dafür!

Die Musik ist ein Schatz, den uns Gott geschenkt,
danken wir Ihm dafür!
Für den Schöpfer des Alls, nur für Ihn,
singen und spielen wir.

Kommt, wir loben den Herrn, dass es weithin schallt,
Jesus ist unser Gott!
Und wir danken Ihm für Lieb‘ und Gnad‘
und für das täglich‘ Brot.

Und wenn die Menschen Gott wieder finden,
werden sie dichten, singen jeden Tag!
Die Himmelsfreunde haben schon begonnen:
eintausend Lieder und dann noch viel mehr!

Die Musik ist ein Schatz, den uns Gott geschenkt,
danken wir Ihm dafür!
Für den Schöpfer des Alls, nur für Ihn,
singen und spielen wir.

Kommt, wir loben den Herrn, dass es weithin schallt,
Jesus ist unser Gott!
Und wir danken Ihm für Lieb‘ und Gnad‘
und für das täglich‘ Brot.

Himmelsfreunde.de